

Artikel vom 20.11.2017

CSU AK MIG BV München

CSU Arbeitskreis Migration und Integration Bezirksverband München hat neu gewählt. Olga Dub- Büssenschütt ist neue Bezirksvorsitzende



Am 07.11.2017 wurde der neue Bezirksvorstand des CSU Arbeitskreises Migration und Integration in München gewählt. Zur neuen Bezirksvorsitzenden wurde Olga Dub-Büssenschütt gewählt. Die 33-jährige Unternehmerin ist gebürtige Ukrainerin und kam mit 20 Jahren nach München um an der Ludwig-Maximilians-Universität die Volkswirtschaftslehre zu studieren. Sie ist bereits Beisitzerin im Landesvorstand des CSU-Arbeitskreises Migration und Integration und gehört dem Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München an.

Zu Beginn der Bezirksversammlung hat der bisherige Bezirksvorsitzende Serdar Duran die letzten zwei Jahre der Arbeit vom AK MIG München Revue passieren lassen. Zu den wichtigsten Erfolgen gehören :

- erfolgreiche Wahlkampagne für die Migrationsbeiratswahlen 2017, die vom August 2016 bis Januar 2017 gelaufen ist, und infolge Olga Dub-Büssenschütt über CSU-nahe Wahlliste in den Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München gewählt wurde;

- Einführung einer Vortragsreihe zu aktuellen Themen in 2017, die das Leben verschiedener Migrantengruppen in München beleuchtet. So wurden Vorträge mit internen und externen Experten über den Balkan, die Ukraine und die Türkei durchgeführt;

- Freundschaftsfußballspiel zwischen den Mannschaften der CSU und des Kroatischen Hauses in München.

Herr Duran wurde für seine Dienste geehrt. Er hat beschlossen für den Vorsitz nicht mehr zu kandidieren.

Als Ehrengäste wohnten den Wahlen unser Landesvorsitzender des Arbeitskreises Migration und Integration Ozan Iyibas und der Stadtrat und Integrationsbeauftragter der CSU Stadtratsfraktion Marian Offman bei.

Herr Iyibas gratulierte uns herzlich für die geleistete Arbeit in den ersten zwei Jahren und äußerte seinen Wunsch nach einer noch engeren Zusammenarbeit in den kommenden Jahren. Er wurde anschließend zum Wahlleiter gewählt.

In einem Grußwort betonte Herr Offman die Wichtigkeit und Unverzichtbarkeit des Themas Migration in München. Er äußerte auch seine Bereitschaft zur engen Zusammenarbeit mit unserem Arbeitskreis.

Hier der gesamte Bezirksvorstand AK MIG München im Überblick:

Vorsitzende:

Olga Dub-Büssenschütt

Stellvertretenden Vorsitzenden:

Christa Dureder

Marijan Misetic

Serdar Duran

Beisitzer:

David Zekhariafamil

Dr. Michael Krischer

Dr. Neda Caktas

Tobias Tölle

Fadia Kourani

"Ich bin sehr stolz auf unseren neu gewählten Vorstand. Gemeinsam sind wir ein tolles und starkes Team von gleichgesinnten Menschen. Meine Vision ist, dass wir als AK MIG München in den kommenden zwei Jahren zum

etablierten und gefragten Ansprechpartner für die Münchner Kommunalpolitiker werden, was Fragen Migration und Integration angeht, und auch auf der Landesebene gemeinsam mit dem Landesvorstand viel bewegen können", - so die Bezirksvorsitzende Frau Dub-Büssenschütt.

